
Kフ レンズ様

明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。

50代になり、疲れやすくなってきて、今年は

無理のない範囲でや りたいものです。

相次いでいろんな行事が再開して、この4年間

は長かつたナーーーーと思いつつ、コロナが

なくなつたわけはないため、油断せず、お互

いに感染しないように気を付けたいものです
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アガベに入所 し、昨年末、 8年半になつて、

改めて時間の早さを実感 していて、ここまで

これたのも、支えていただいた皆さんのおか

げなので、感謝しつつ、生活したいナーーー

ーと思います。

今年もよろしくお願いします。

鈴木弘毅


